



SAINT-SEBASTIEN-SUR-LOIRE

L'incroyable défi d'Alban Tessier

Alban Tessier est un Sébastienais malvoyant. Cet enseignant dans un institut pour déficients visuels est marié, papa de deux filles. Avant sa maladie, il pratiquait régulièrement le cyclisme. Avec l'évolution de sa déficience visuelle, il s'est mis au tandem et plus récemment à la course à pied et à la marche nordique. Alban veut faire la traversée du Salar Bolivien (le plus grand désert de sel au monde) à pied, en autonomie complète à 4 000 m d'altitude. Son défi est prévu pour juillet 2018.

En attendant, il prépare méticuleusement son barda : chariot de trek à remplir de 55 kg de matériel, gros sac à dos, 25 l d'eau, aliments lyophilisés, réchaud. Il faut appel aux financements participatifs :

<https://fr.ulule.com/projet.uyuni>.

La ville lui octroie une subvention exceptionnelle moyennant une intervention dans les écoles après son défi.



Alban Tessier lors d'un entraînement